Eingang OB: 12. JULI 2021



Dr. Stefan Specht

Fraktionsvorsitzender Kulturpfleger des Stadtrates Bayreuth

Kanzleistr. 3 95444 Bayreuth mail@stefanspecht.de www.csu-fraktion-bayreuth.de

CSU-Stadtratsfraktion Dr. Stefan Specht, Kanzleistr. 3, 95444 Bayreuth

Herrn Oberbürgermeister Thomas Ebersberger Luitpoldplatz 13 95444 Bayreuth

Bayreuth, den 12.07.2021

Buyreuth, den 13.7.

Der Oberbürgermeine

Vorsorgliche Alternativplanung für Volksfest/ Herbstfest hier: Antrag gem. § 15 GeschO

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

coronabedingt wurden bereits in vielen Städten Frühlings-, Volks- und Wiesenfeste verlegt bzw. teilweise vollständig abgesagt.

Auch die Stadt Bayreuth hat ihr traditionelles Volksfest zu Pfingsten abgesagt und plant stattdessen ersatzweise ein Herbstfest im Monat September.

Bei aktuell wieder ansteigenden Inzidenzwerten und einer zunehmenden Verbreitung der sogenannten Delta-Variante des SARS-CoV-2-Virus kann derzeit jedoch bei aller begründeter Hoffnung auf ein unbeschwertes Herbstfest letztlich nicht ausgeschlossen werden, dass es abermals zu Beschränkungen bis hin zu einer vollständigen Absage des Festes kommen könnte.

Für diesen Fall stellen wir namens der CSU-Stadtratsfraktion höchst vorsorglich folgenden

Antrag:

Die BMTG wird beauftragt, für den Fall einer coronabedingt notwendigen Absage des

geplanten Herbstfestes als "Plan B" einen "mobilen Freizeitpark" nach dem Vorbild

des "Nürnbärland" der Stadt Nürnberg oder des "Herbstvergnügens" der Stadt Fürth

vorzubereiten und durchzuführen.

Bekanntlich zählen die Schausteller zu der von Corona am meisten betroffenen

Berufsgruppen in unserem Land. Aufgrund der reihenweisen Absage von Märkten und Festen

stehen viele am Rande ihrer Existenz. Eine weitere coronabedingt notwendige Absage auch

des Bayreuther Volksfestes bzw. Herbstfestes würde für viele Schausteller das Ende ihrer

beruflichen Existenz bedeuten.

Vor diesem Hintergrund sollten rechtzeitig Alternativplanungen für eine coronakonforme

Ersatzveranstaltung mit entsprechendem Hygienekonzept gefertigt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Stefan Specht

Fraktionsvorsitzender